



Ste Geneviève : Martine et Jean-Michel ont été unis par le maire et l'adjoint

CARNET BLANC

Samedi 8 août, Martine Staelen et Jean-Michel Fillieux se sont dit oui devant Daniel Vereecke, le nouveau maire de Ste-Geneviève, et Hervé Krauzé, adjoint à l'urbanisme. L'Observateur adresse tous ses vœux de bonheur aux mariés.

Vous vous mariez et vous voulez faire passer vos photos dans l'Observateur de Beauvais, votre enfant vient de naître et vous voulez l'annoncer, envoyez nous une photo avec les informations sur notre boîte mail : contact@observateur-debeauvais.fr.